
 

 

 

 

 

 

 

 

３月１８日（土） 第６回運営委員会を開催しましたので、ご報告します。 

 

✏会長挨拶 

本日も朝早くから運営委員会にご出席いただきありがとうございます。 

今年度最後の運営委員会となり、1年間を振り返って、PTAとして何ができたかな？と考えています。 

昨日、南葛西第二中学校の卒業式に出席してまいりました。また、3月 2日には卒対委員さんによる巣立ち

の会が開かれました。 

会に出席させていただいて、今の 6年生の子ども達と過ごせるのは本当にあと少しなのだな、と実感してい

ます。 

3 月 26 日には、パパくら主催の「逃走中」も予定されていますので、最後まで 6 年生の子ども達には三小

での思い出をたくさん作ってほしいなと思っています。 

今年度は新たな活動体制として委員会ではなくコーディネーター、ボランティアとして広報、漢字検定、学

年活動を行っていただきました。 

活動してみてのご感想やご意見など伺えたらと思います。 

委員の皆様には新年度に入りましても、引き継ぎまでご協力をお願い致します。 

年度初めの運営委員会でもお話させていただいた事だとは思いますが、PTAというのは会長ひとりがいて何

ができるものではありません。 

本部役員のメンバー、立候補して活動してくださった委員代表さん、委員の皆様、コーディネーター、ボラ

ンティアの皆様、運動会や持久走記録会などの行事当日お手伝いいただいた保護者の皆様、たくさんの方々

に協力していただき、力を貸していただけるからこそ、PTAとして活動を続けていけるものです。 

今年度も本当にありがとうございました。 

PTA 会長 関矢 千鶴 

 

 

✏校長挨拶 

さまざまな形で円滑に進めていただきありがとうございました。 

先日中学校の卒業式に出席致しました。歌声や態度を見て、もらい泣きしました。 

コロナ禍での制限された学校生活でも充実した日々を過ごせたと生徒の姿から伝わってきました。昨日は本

校の卒業式予行練習がありましたが、自分たちの気持ちを振る舞いで表す卒業式にしたいと思います。ぜひ

楽しみにしてください。 

最後に学校便りでもお伝えしましたが、e ライブラリーアドバンスの活用が区内６９校中４位になりました。 

PTA だより 
令和５年３月２５日 
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✏副校長挨拶 

本日は、１年間を振り返ってということで活動内容等お話いただきました。改めて振り返りますと、ＰＴＡ

委員さん方が子供たちのために、楽しめる活動、教育活動の補助、安全面の配慮等、熱心に活動していただ

きましたこと、大変感謝申し上げます。委員さん方が 

毎日のように学校に足を運んでいただいて活動してくださる様子を一番拝見させていただいておりました。

たくさんの子供たちに優しく声をかけてかわいがっていただきました。ありがとうございました。学校では

新年度に向けてよりよい教育活動となるよう準備を進めています。 

１年間、ありがとうございました。 

 

 

✏小島先生挨拶 

以前は PTAと学校の窓口はすべて副校長でした。今年度は教員それぞれが担当窓口となり PTAの方々と顔

を合わせる機会を設けました。教員と PTAとの連携が深まったと感じます。来年度も PTAと学校とが連携を

より一層深められるように主幹教諭として架け橋になりたいと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

１．次年度ＰＴＡ全体会（引継ぎ日程）について 

４月２２日（土）１４時から 体育館にて （午前中学校公開） 

令和４年度の各委員代表と令和５年度の各委員に出席いただき、委員の説明および引継ぎをお

願いします。 

 

２．次年度ＰＴＡ活動協力者募集、４月保護者会での追加募集について 

保護者会：４月１２日（水）  

低学年１３：３０～１４：１５ 

全体会１４：２０～１４：４０ 

高学年１４：４５～１５：３０ 

令和４年度の校外委員・選考委員に自分の子どもの学年に入っていただき司会進行をお願い

します。新一年生については、本部役員にて対応いたします。 

第六回運営委員会 



３．コーディネーターからの活動感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報コーディネーター 

昨年度に続き今年度も広報を担当しました。今年度よりコーディネーターになり、気軽に参加できました。 

いろいろな行事に参加でき、撮影の際に子どもたちの様子を見られて、楽しく活動させていただきました。

また、他学年の先生や保護者の方とも交流ができましたのも嬉しく思います。 

ご協力いただいた先生方、本部の皆さん、ありがとうございました。 

漢検コーディネーター 

今回初めてコーディネーターという形で関わらせてもらいましたが、人数が少なかったこともあり、開催

に当たっては本部の方の協力がなくてはならなったと強く感じています。体育館を会場に使用することも

初めての試みでしたが大きな混乱はなく開催できましたので、次回も受検者数によっては使用させてもら

いたいです。ほぼすべての作業をＰＴＡ室でやらなければいけないことが負担になってしまったので、来

年度は個人情報の取り扱いについて受検者の理解を得たうえで、作業の一部を自宅でできるようにした

ら、少人数でも進めていけるのではないかと思います。 

受験希望者も多く、学校での開催は意義があることだと感ました。ボランティアの皆様、本部の方々、ご

協力ありがとうございました。 

学年活動コーディネーター 

３学年合同だったので準備、先生方との打ち合わせなど大変でしたが、子どもたち、保護者がとても楽しそうで

やって良かったなと。（４年生、５年生の保護者から見てとかではなく、体を動かしたほうが普段の子ども達の様

子をみれて良かったとの多数意見あり） 

外部の人を呼んでお金を使うより、学校にある備品（運動会で出来ず、普段の授業でも使わない玉入れ・大玉） 

を使って親子で体を動かすのもいいのかなあと。 

その分、子ども達に文房具などのプレゼントもできると思う。 



４．各委員・本部役員からの一年間の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

校外委員 

★初めて代表をやってみて周りの方にフォローしてもらいながら無事終えることができました。私に

とっていい経験が出来たのでやって良かったと思います。 

１年間ありがとうございました。 

 

★今回、初めてＰＴＡの活動に参加させて頂きました。校外委員を務めさせて頂き、ＰＴＡの運営や

活動を知ることができました。 

学校の協力により、メールでの連絡を快諾頂き、効率的に連絡をさせて頂くことができたことを感謝

申し上げます。１年間、大変お世話になりました。 

ラジオ委員 

★例年よりも人が少なく活動開始から夏休みまで日数も少なく急に会議や集合をお願いしても皆さ

ん協力的に活動していただけました。感謝申し上げます。 

結果的にラジオ体操は中止になり、とても残念でしたが、皆様のおかげで楽しい活動になりました。 

 

★とても良いメンバーに恵まれみなさん協力的で助けて頂きました。ただ、人数が集まらず１人の

仕事量が多くなってしまいました。結果的にラジオ体操ができず残念です。 

本部さんにも手紙の作成、いろんな相談等お手伝い頂きまして感謝しています。 

ありがとうございました。 



 

 

 

お楽しみ委員 

コロナの影響で過去２年間お楽しみ会が中止になり、かつＰＴＡ組織が大きく変わったなか、活動は始ま

りました。立候補者は７名のみ、過去資料も引継ぎましたが会の形態が大きく変わったこともあり参考に

はならない状況でした。 

コロナの蔓延で十分な準備ができないこともあり、やむを得ず今年度も中止という選択肢を選びました。 

「初めての試み」と「コロナ蔓延」という壁に阻まれてしまいましたが来年度はぜひ開催できるように頑

張っていただきたいです。ありがとうございました。 

卒対委員 

委員８名スタートだったが、意見もまとめやすくちょうど良い人数でした。

前日準備や当日ボランティアの方も予想していたよりも多く来てくださり、

スムーズに準備等できました。 

今年度は代表以外に装飾係、スライドショー係とみんなが仕事を分担してや

ってきました。それぞれが責任を持って作業できよかったです。先生方には

しっかり連携を取りながらご協力いただけて助かりました。 

良い会だったという感想もいただけてうれしかったです。 

選考委員 

選考委員１３名で３００人を超えるＰＴＡ会員様に連絡を取るのは大変でしたが、新規で役員引き受

けてくださった方、また引き続き役員を続けてくれる本部役員さんに感謝しています。 

１年間ありがとうございました。 



  

令和元年度から４年間、本部役員をつとめさせていただきま

した。今年度をもちまして娘とともに卒業させていただきま

す。４年間を振り返ると初年度は３０周年記念行事、２年目

以降はコロナ対策に翻弄されたなと思います。コロナの影響

もあったかもしれませんが「見守りの箇所の削減」や「でき

る人ができる時に参加するＰＴＡの構築」等、組織の転換期

に立ち会えたことはいい経験をさせていただいたなと感謝し

ております。ありがとうございました。 

副会長 武田 

今年度会計という形で本部役員に入らせていただき

ました。この１年、本部の流れを掴むのに精一杯で

本当にお役にたてているのか、もっとやれることが

あったのではないのか…。試行錯誤しながらあっと

いう間に１年過ぎて行ってしまいましたが振り返っ

てみると楽しかったです。 

１年間ありがとうございました。 

会計 森重 

１年間お疲れ様です。初めて、ＰＴＡ活動に参加しました。

子どもの時に、校長先生や副校長とお話をしたことがあり

ませんでした。保護者になってから、ご挨拶をさせていた

だく機会があり驚きました。ＰＴＡの活動は、メディアで

見た内容だと、高飛車な会長に強く言われるという内容で

したが、三小は穏やかな方が多く、自然に取り組むことが

できました。ＰＴＡの方、先生方のご協力、ありがとうご

ざいました。 

会計監査 伊藤 



 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム 

https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

メ ー ル で の ご 意 見 は こ ち ら へ  → info@minamikasai-3es-pta.tokyo 

 

 

今年度、初めて本部に入りました。何もわからない状態で、

かつ書記が１人体制ということもあり、とても不安でした。 

「できる人ができる時に参加するＰＴＡ」ということで、た

くさんのかたに助けていただき無理なく務めることができた

かなと思います。至らない点も多々あったと思いますがよい

経験になりました。１年間、ありがとうございました。 

書記 田口 
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